

## Un ciudadano maltrata malamente a su esposa

El domingo pasado y sintiendo que el vacío estómago le pedía algo, y luego de haberse ingerido unos litros de tinto, se hizo presente en su domicilio sito en una de las dependencias interiores de la Liga Salteña, el ciudadano Lucio Rosales. Encontró como de costumbre la mesa puesta con la sobepera, el niveo mantel, los gastados cubiertos y en el sitio habitual un "metro" de vino tinto con su sifón de soda, y más allá su señora quien se encontraba acompañada por el ciudadano Marcos Copa (?), la esposa de éste y otra dama de apellido raro. Esto no le gustó

nada a don Lucio, quien ahí no más para demostrar que él era el único patrón del barco la emprendió contra su indefensa esposa a la que le encajó una seguidilla de sopapos, dejándola en estado lamentable, por lo cual fué necesario trasladarla a la Asistencia Pública donde se le prestó los primeros auxilios del caso. Un sumariante de la segunda, con esmerada caligrafía, regular redacción y peor ortografía, trata de arreglar el épico zafarrancho cometido por Rosales, mientras éste espera todo compungido y ya fresco al lado de una planta de tuna existente en un calabozo de la seccional.